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第5回実行委員会 報告　　　　　　　 2月18日（土）に開催しました。

あいさつ

ＰＴＡ会長 佐々木宏

　今回が最後の実行委員会となります。コロナの影響で予定通りの活動が出来なかった部分もありま
すが、出来る事を考えたPTA活動が実施できたと思います。今日は久々に土曜公開授業を参観しまし
た。子ども達が元気で、ワイワイガヤガヤと楽しそうに授業を受けているという印象を受けました。
そして、一役サポーターの皆さんと音楽会の撤収のお手伝いにいきました。裏口から出てくる子ども
達がみんな「達成した」「やりきった」という良い笑顔で、私も元気になりました。来年度以降も金
富健児の応援団としてPTAがお手伝いしたいと考えています。

校長先生 岩﨑政弘

　本年度もPTAの皆様には日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうござい
ます。本日、土曜公開授業参観と金富コンツェルトに参加いただきありがとうございました。3学期も
残すところひと月あまりとなり、この1年の成長の様子をご覧いただければ幸いに思っております。毎
日見ている我が子の成長というものは気づきにくいものですが、学校での行事等で少し離れた視点か
ら見る事で子どもの成長を感じるような機会になればと思っております。我が子の良い点を見つけて
褒めることが子どもの成長では一番だと思いますので、是非そのような機会になっていればと思いま
す。また、トッパンホールで行われた金富コンツェルトを私は今回初めて行わせていただき、改めて
本校の子ども達が恵まれていることを実感しているところです。素晴らしいコンサートホールでクラ
スで演奏した経験というのは、一生の宝になると思います。ご協力いただいた関係者の方々には深く
御礼申し上げます。また、現在学校では本年度の成果と課題を整理して、来年度の教育計画を作成し
ているところです。保護者の皆様から頂いたご意見や、学校運営協議会の委員の皆様からの学校評価
を基に、来年度の教育過程を編成しているところですが、現在変更を考えているのは週時程です。長
きにわたるコロナ禍の中で子ども達の体力向上を改めて図っていくために、力いっぱい遊べる時間を
確保するということで、掃除の時間と昼休みの時間を交互にすることで、運動の機会を増やせればと
思っているところです。また、クラブの活動を充実できればということで、現在45分で実施している
ものを、実施回数は少し減りますが60分と少し長い時間でクラブの活動の充実ができればと考えてい
ます。週時程につきましては実は登校時間の関係で、教員の勤務時間よりも登校時間が前になってい
るという状況があり、またこれは大きな変更になるため、来年度は変更せず、1年かけて検討しながら
進めていこうと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

副校長先生 室本辰也

　この1年、PTAの皆様にはご援助いただき本当にありがとうございました。また、本日の音楽会の楽
器運びや、土曜授業公開での分散開催にご理解とご協力いただき、ありがとうございました。昨日も
お知らせが寸前に届いてしまうなど煩雑な形になり、分かりにくく申し訳ありませんでした。今後と
もどうぞよろしくお願いいたします。校庭のプールの上の芝の貼り替えが終わり、きれいな新しい人
工芝になっております。また、来年度の学級増を想定した教室の増設を検討しており、もし一年生が4
クラスになった場合に備えて教室を作らなければいけないということで考えております。

令和４年度活動スローガン
笑顔あふれる金富小ＰＴＡ〜子どもたちの未来のために〜
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議題

1．事業報告 2．学校より 3．質疑応答 4．その他

1.事業報告

1) PTA事業関連
● 音楽会（2/24, 25）
楽器の搬出入、延べ38名にお手伝いいただきました。ありがとうございました。

● 第6回役員会（2/25）
視聴覚室にてハイブリッド（対面とオンライン）開催をしました。

● 令和5年度PTA役員指名状況
来年度のPTA役員候補者が決定いたしました。多くの方に立候補と推薦のご協力をいただ
き、ありがとうございました。

● 今後の予定
○ 卒業式 (3/24)
○ 入学式 (4/6)
○ 115周年行事 (2023年度)

2) PTA連合会等の組織活動
● 文京区小P連

○ 新年会 (1/25)
○ 小P連スポーツ大会

■ バレーボール大会 (11/3)
■ 卓球大会 (11/23)
■ バスケットボール大会 (12/10)

● 礫川青少年健全育成会
○ 礫川マラソン大会 (11/27)
約403名の児童が参加しました。

○ ストラックアウト・フェスティバル(後記：3/5に実施しました。)
● 大塚青少年健全育成会

○ ボッチャ対抗戦 (1/29)
金富小が3位入賞しました。

● 学校運営協議会　（2/21）
● アクティ金富運営委員会（2/20）

3) PTA本部の活動報告・諸連絡等

● 会計委員：各予算の行使を行いました。
2.学校より

○ 力いっぱい遊べる時間を増やすという観点で、日課表の変更について検討をしていま
す。

○ 来年度の土曜公開授業の形式について、現行の時程ごとに3分割する形式が良いか、制限
しない形に戻すか、検討をしています。

○ マスクについては、日常の学校生活での扱いについて教育委員会からは指示が来ていな
いため、現状は変更ありません。

3.質疑応答
○ 目安箱のご意見について

ご意見
第一校庭で一輪車遊びを許可してほしいです。６年生は中学生になったらもうできませ
ん。「できない子に教える」「教わる」安心安全では（それだけを追求すると）豊かな
体験はできないと思います。

回答
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一輪車の再開について学校に要望を伝えました。学校運営協議会でも相談をしていま
す、校庭の安全性の検討としばらく使用していない一輪車のメンテナンスが必要である
ため、再開は未定となっています。

○ 子ども110番について

子ども110番について、そもそも児童は認知しているのでしょうか？金富小での取り組み
を伺いたいです。 (ふれあい委員会より)

安全マップは3年生での学習で実施しています。低学年については知らせるなどは特に
やっていません。児童への広報の仕方については改めて考えたうえで実施したいと考え
ています。（校長先生）

○ 通学路の交通について

学校近辺のスクールゾーン該当時間帯の自動車の通り抜けが散見されます。違反車両の
取締りについて冨坂警察の交通課に学校とPTA連名で要望を提出する予定です。

4.その他

委員会・サークルの活動報告と今後の予定
委員会活動
学年委員会 ベルマーク活動の一環として、これまでに集めていたインクカートリッジの集計を行い各メーカーに発送しました。

卒対委員の選出に向けて、5年生のクラス委員・PTA役員経験の調査を実施しました。
3学期の学用品費監査は3月に行う予定です。

ふれあい委員会 区の児童青少年課青少年係から協力依頼にて店舗・事業所に向けて「子ども110番」の継続お礼と新規協力の
依頼を巡回実施中。2月末までに実施予定。

広報委員会 WEB広報誌として、金富小ホームページにて、「体育学習発表会」「文の京こどもまつり」「礫川マラソン」の記事
を公開しました。沢山の方に取材のご協力をいただき、ありがとうございました。

指名委員会 候補者の方との連絡、依頼、役職の調整を実施しております。また、来年度役員名簿を作成しております。来年

度役員の方へ、3月総会への案内を送付予定です。

サークル活動
図書ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ部 毎週金曜8:30から10分間の読み聞かせを行っています。毎月最終金曜日には司書の先生によるブックトークも

開催しています。

3月には六年生の保護者を中心に、学年読み聞かせイベントを行う予定です。

ｺｰﾗｽ部 コーラス部は、2月18日に役員会を行い、来年の役員決めと来年度の内容を確認致しました。

卓球部 昨年11月23日、3年振りに開催された小P連卓球大会に出場しました。一時は定員10名が揃うか危ぶまれたの
ですが、直前に4名の加入があり、何とか揃って出場できました。結果は予選リーグ1勝3敗の4位でしたが、一
堂、本気の試合を楽しむことができました。新年度は新部長、新キャプテンのもと活動していきます。

ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部 昨年12月のPTAバスケ大会では成績はいまひとつでしたが、当初の目的どおりおいしくお酒を飲むことができま
した。

今後も楽しく汗を流しつつ、自校・他校との交流を深め広げていける楽しい活動にできたらと思っています。

ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部 学校行事等の関係で、2月4日が、今年度の金富小学校での最後の練習となりました。年度末には、他校と合同
で、卒業大会を開催する予定です。来年度の練習予定については、実行委員会等でお知らせさせていただきま

す。一年間、ありがとうございました。

★次回、PTA3月総会　3月10日（金）15:15- 視聴覚室（後記：すべての議案が承認されまし

た。） 以上
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